

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711050 - AULIA YUSTI PRAWARNI

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	Komunikasi sudah cukup baik. Anamnesis kurang menggali RPK (adakah riwayat keganasan dalam keluarga yang menjadi kontraindikasi suatu pilihan kontrasepsi)
ANC	Ax ok Px fisik px kepala bisa dilakukan pada pasien simulasi.. Px penunjang lengkapi dengan px yang dapat tentukan jenis anemia Dx ok Edukasi kembali 1 bulan? ini trimester 3 Komunikasi ok Profesionalisme ok
IMPLAN	persiapan alat: tidak mempersiapkan IUD dari awal dan tidak menyalakan lampu dari awal//tidak mengeluarkan pendorong AKDR, tidak memastikan AKDR sudah di fundus, benang sebaiknya digunting sebelum cunam porsio diambil ya dek, benang digunting saat masih dalam inserter ya dek--> jika pada pasien beneran jika cunam sudah diambil, benang akan sulit divisualisasi, dan akan benang akan menempel pada mukus vagina akan sulit memotongnya //edukasi:kurang cara mengecek IUD secara mandiri
IMUNISASI	tidak menanyakan riw kelahiran,reaksi imunisasi sebelumnya dan kondisi anak saat ini,penyuntikan jangan mgnkan spuit 1 cc y,
IPM Gyn BV	anamnesis mengarah dan sesuai; pem gyn lengkap; persiapan alat baik, pem vaginal swab; komunikasi baik selama melakukan pemeriksaan (memperhatikan kenyamanan);
IPM PEDIATRIC 1	KU dan tanda vital tdk dilakukan, reflek fisio dan pato tidak dilakujkan bilateral, cara pemeriksaannya belum benar, brudzinski II hanya satu sisi saja? interpretasi brudzinski 3 keliru. belajar anatomi lagi.. simpisis pubis dimana? px abdomen tdk dilakukan, KDK ec.infeksi rotavirus (diare??dengan atau tanpa dehidrasi??), tatalaksana ABC, antipiretik, profilasis intermitten dengan diazepam suppo bila demam, bila kejang lagi juga diberikan diazepam suppo, KDK konsul atau tidak ke Sp.A?? tdk perlu rawat inap??
IPM PEDIATRIC 2	anamnesis sudah ok, px fisik kurang sistematis anda langsung periksa abdomen VS, mestinya dari kepala. diagnosis sudah lengkap dengan ddnya. terapi tidak lengkap, hanya 1 obat saja.
IPM PSIKIATRI	kedua DD tidak tepat. lain-lain sudah baik. :)
PPN	Belum sempat diagnosis. melahirkan plasenta: posisi tangan kiri diatas simpisis menekan ke arah dorsokranial ya, masase fundus uterunya tekniknya dengan gerakan melingkar.
RESUSITASI NEONATUS	Informed consent sdh baik. Persiapan jg sudah oke. Alur juga sdh tepat. Dx : bayi dengan bblc pasca resnat e.c asfiksia neonatorum. GOOD JOBB!!!
SIRKUMSISI	Oke